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Ha avuto luogo ieri, all'interno della Sala Giunta al Palazzo di Città, un incontro per 
discutere della possibilità, in seguito alla richiesta avanzata dal Sindaco di Ribera, di 
poter utilizzare l'acqua per uso irriguo, nel comprensorio di Ribera, non soltanto a 
tratti, ma tutto l'anno. 
All'incontro  erano  presenti  il  sindaco  Carmelo  Pace,  il  vice  sindaco  Giuseppe 
Cortese, l'assessore Tramuta, l'onorevole Giuseppe Ruvolo, il direttore generale del 
Consorzio di Bonifica 3 dott. Vincenzo Giambrone, l'ingegnere capo del Consorzio di 
Bonifca  3  dott.  Guarino,  il  personale  del  Consorzio,  il  sindaco  di  Lucca  Sicula 
Salvatore  Dangelo,  i  componenti  del  Comitato  Spontaneo  degli  Agricoltori,  i 
Presidenti e i rappresentanti dei sindacati locali e un nutrito numero di agricoltori.
Il  Sindaco  di  Lucca  Sicula  ha  sottolineato  che  “questa  è  una  iniziativa  molto  
importante non solo per Ribera, ma è trainante anche per gli altri paesi. La nostra  
disponibilità è massima e in quest'ottica dobbiamo lavorare tutti assieme”.
Sottolineando la massima disponibilità del Dipartimento Infrastrutture – Assessorato 
all'Industria  Regionale  e  dell'ing.  Loria  direttore  del  Dipartimento  –  ieri  assente 
all'incontro – l'ing. Guarino,  ha evidenziato i problemi di natura tecnica che frenano 
il buon esito della richiesta relativa all'uso dell'acqua per uso irriguo tutto l'anno, e 
che sono causati dal fatto che l'adduttore principale non è collaudato per intero e che 
occorre prima appaltare il suo completamento. Inoltre ha affermato che il Consorzio 
ha già predisposto dei progetti in attesa di finanziamento.
Il direttore generale del Consorzio di Bonifica 3 dott. Vincenzo Giambrone, secondo 
il quale “questa iniziativa portata avanti dal sindaco Pace è da lodare e non riguarda  
solo Ribera, ma tutto il comprensorio, tutti i paesi limitrofi”, ha tra l'altro evidenziato 
la massima disponibilità del Consorzio e la necessità di intervenire sulle condotte.
L'onorevole  Ruvolo,  invece,  ha  affermato  che  “E'  molto  importante  redigere  i  
progetti”.  Poi  ha  aggiunto:  “Questa  è  una  battaglia  che  ci  coinvolge  tutti,  
maggioranza e opposizione”.



Il sindaco Pace, il vice sindaco Cortese e l'assessore Tramuta hanno detto che occorre 
intraprendere innanzitutto un percorso nuovo di programmazione. “Questa richiesta 
che abbiamo avanzato nei giorni scorsi – ha affermato il Sindaco – ha un'importanza 
enorme.  In  campagna  elettorale  avevamo  detto  che  ci  saremmo  occupati  della  
necessità di dare ai nostri agricoltori la possibilità di irrigare tutto l'anno. Stiamo  
mantenendo  l'impegno  e  cercheremo  di  portarlo  a  termine  nel  più  breve  tempo  
possibile.  Dobbiamo  poter  differenziare  le  colture  ed  incrementare  un  settore  
trainante per il nostro paese. Giorno dopo giorno facciamo dei notevoli passi avanti  
e vedere che da parte di tutti, dal Dipartimento Infrastrutture al Consorzio c'è la  
massima disponibilità, ci fa ben sperare”.  
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